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【４つのテスト】草薙秀樹会員

【幹事報告】佐々木卓幹事

国際ロータリークラブ第２５４０地区　　２０２４～２０２５年度

第２８４１回例会

　　　　  【会長の時間】柴田了副会長

大曲南ロータリークラブ週報

今日の昼例会は石川浩範会長が欠席のため、私が代ってお

話をさせていただきます。

本月17日に田沢湖ＲＣの夜間例会に、同じく18日に角館Ｒ

Ｃの昼例会に、ガバナー補佐として訪問してきました。今年

度は「会員増強」が命題とされているところですが、状況は

どこも同じでなかなか大変だと思います。そんな中、ＲＣが

「楽しく、雰囲気が良い」ということが大事だなと実感して

きました。勧誘するときも「雰囲気がいい」と思ってもらえ

ないなら、入会にはつながらないと思います。

「ニコニコ」について、角館ＲＣでは、ニコニココメント

で拠金する人が前に出でコメント（出来事）を発表し、目の

前におかれたニコニコBOXにお金を投入するという方式を

採っていました。処変われば…だなあと見てきました。

・当ＲＣのガバナー公式訪問についてですが、

石川会長から、「１０月１０日（木）で承りま

すと返事をしていただきたい。皆さんもよろし

くお願いします。」と連絡が入っています。

ということで、１０月１０日は多数の皆さんの

出席をお願いします。

・１０月２６日（土）秋田市駅前で「ポリオデーパレード」が行われます。併せ

て、Ｔシャツの購入要請が来ています。LINEの「調整さん」で

案内をします。

・故小西安太郎様の忌明け挨拶状が、御家族様から届いています。

・来週木曜日は、大曲中央ＲＣとの合同夜間例会です。大曲仙北ＲＣにも案内し

ておりますので、皆さん多数の参加をお願いします。

今日の昼食は、挽野会員大好物の

「カキフライ」です。



【出席報告】金谷朋浩会員　

【ニコニコ報告】佐藤圭司会員

【諸会議等の報告】 辻卓也会員

　　

　　　

【ゲストスピーチ】柴田了ガバナー補佐様

「会員14名、対象13名、本日出席12名、Mカード出席1名です。」

本日、横手東ＲＣさんとの交流会があります。7名の方

から参加の報告をいただいております。ありがとうござ

います。午後５時から横手駅前の 生涯学習館（図書館）

「Ａｏ－ｎａ」の見学があります。電車を利用する方は、

大曲駅１６時４２分発に乗車願います。

まずは、佐藤ガバナーから託されたメッセージを代読します。「現代は紛争や災害、

変化の激しい時代であり、この時代を乗り切るためには、今までのやり方、考え方では

通用しません。失敗を恐れず、何事にも挑戦する気概を持ち、改革をしつつ、小さな奉

仕から実行しましょう。」

2024~25地区目標と方策は次のとおりです。

1  会員増強と維持

2  公共イメージ向上を図ります

3  新しい形態のクラブ設立の可能性を推奨する

4 クラブ現状評価を全クラブが実施する

5  ロータリー財団寄付の年次目標を達成する

6  米山記念奨学会の充実

「本日はよろしく！」ガバナー補佐柴田了様〈金賞〉

「ようこそ柴田ガバナー補佐、歓迎いたします。」挽野実之会員〈銅賞〉

「柴田ガバナー補佐、今日は御指導よろしくお願いします。」

橘百合子会員〈銅賞〉

「柴田ガバナー補佐、公式御訪問ありがとうございます。

大変御難儀をおかけしております。今晩の横手東RCさんとの

合同夜間例会にも参加多数ありがとうございます。」

辻卓也会員〈銅賞〉

「長く欠席して失礼しました。やっと運転できるように

なりました。」鈴木明美会員〈銀賞〉

最近エンパイヤホテルさんの御厚意

によりコーヒーのお代りがサービスされ

ます。感激！

「それでは本日のお客様柴田ガバナー補佐様からお話をお願いします」（進行役柴田副会長…（？））


